

NO ADJUSTMENTS LATER

TIDAK ADA PENYESUAIAN KEMUDIAN



Risalah Injil ini diterjemahkan dengan komputer. Jika Anda dapat memperbaiki atau meningkatkan bahasa, silakan hubungi kantor di info@angp.co.za

Penebang kayu berdiri di dekat tunggul pohon besar dan tinggi yang baru saja ditebangnya, mengamati pekerjaannya dengan penyesalan. Dia tidak berusaha untuk menyelidiki sifat medan yang tersembunyi oleh semak belukar yang lebat dan sekarang dia merasa cemas bahwa pohon itu terletak di selokan berbatu yang sangat sempit yang membuat pemulihan kayu gelondongan menjadi tidak mungkin.

Sementara pohon itu berdiri, penebang kayu memiliki kekuatan keputusan untuk menentukan ke arah mana pohon itu akan jatuh, tetapi begitu pohon itu dipisahkan dari tunggalnya, perubahan posisinya berada di luar kemampuannya, tidak peduli seberapa sungguh-sungguh dia menginginkannya.

Teman saya, Anda sedang mendekati hari ketika Anda akan berharap bahwa Anda memiliki kesempatan yang Anda miliki saat ini, tetapi kemampuan Anda untuk menyesuaikan akan, seperti penebang kayu yang disebutkan di atas, akan berlalu selamanya. Kondisi Anda pada saat kematian, diselamatkan atau tidak, harus tetap kekal.

Banyak orang keliru percaya bahwa kematian adalah pemusnahan (akhir keberadaan) ketika itu adalah pemisahan jiwa (orang yang sebenarnya) dari tubuh. Pada saat perubahan ini terjadi, agen Tuhan atau Setan akan berada di tangan untuk membuat klaim, sesuai dengan kepemilikan. Akan ada sukacita besar bagi mereka yang namanya telah tertulis dalam kitab kehidupan, Wahyu 21:27 dan kesedihan dan kesengsaraan total bagi mereka yang telah mengabaikan atau menolak jalan keselamatan yang disediakan melalui Yesus Kristus.

Kitab Suci diberikan oleh Tuhan untuk peringatan kita, dan itu penuh dengan peringatan bahwa kematian adalah batas waktu, akhir dari masa percobaan kita. Secara positif tidak akan ada penyesuaian setelah jiwa terpisah dari tubuh "Tidak peduli ke arah mana pohon tumbang, ia akan terletak di mana ia jatuh." (Pengkhutbah 11:3). Jika Anda menunggu waktu yang lebih tepat, yakinlah bahwa itu tidak akan pernah datang, karena Tuhan tidak membuat kesalahan tentang waktu ketika Dia memanggil. "Mendengarkan! Inilah

saatnya untuk menerima perkenanan Tuhan; hari ini adalah hari untuk diselamatkan!" (2 Korintus 6:2)." "Jika Anda mendengar suara Tuhan hari ini, jangan keras kepala." (Ibrani 3:15).

Beberapa orang mengatakan bahwa mereka akan memperhatikan hal-hal ini ketika mereka datang kepada mereka tetapi tidak ingin diganggu tentang mereka sekarang, untuk itu mari kita katakan: Anda telah membaca baris-baris ini dan dengan demikian menerima pengetahuan tentang urgensi masalah ini. Jika Anda menunda tindakan dan kematian menyusul Anda, Anda akan mati dalam dosa-dosa Anda dan akan bertanggung jawab kepada Tuhan atas pengetahuan yang telah datang kepada Anda. "Jika Anda menjadi lebih keras kepala setiap kali Anda dikoreksi, suatu hari Anda akan hancur dan tidak pernah pulih." (Amsal 29:1).

Jika Anda memiliki cukup keberanian untuk menghadapi fakta, Anda akan mencoba melakukan sesuatu untuk kesejahteraan spiritual Anda. Untuk membantu Anda dalam mencari keselamatan, lima langkah penting tercantum di bawah ini:

Pertama: Anda harus benar-benar yakin dalam pikiran Anda sendiri bahwa Anda adalah orang berdosa dan sama sekali tidak berdaya untuk melakukan apa pun untuk mendapatkan keselamatan Anda sendiri. "Setiap orang telah berbuat dosa dan jauh dari hadirat Allah yang menyelamatkan." (Roma 3:23).

Kedua: Bertobat dan berbalik dengan kesedihan dari semua dosa yang diketahui. "Aku berkata kepadamu bahwa jika kamu tidak berbalik dari dosa-dosamu, kamu semua akan mati." (Lukas 13:3).

Ketiga: Mengaku kepada Tuhan bahwa Anda adalah orang berdosa yang membutuhkan keselamatan dan meminta Dia untuk menerima Anda dan menuliskan nama Anda dalam buku kehidupan. Wahyu 21:27. Firman-Nya berkata: "Jika kita mengaku dosa kita kepada Tuhan, Dia akan menepati janji-Nya dan melakukan apa yang benar; Dia akan mengampuni dosa-dosa kita dan menyucikan kita dari segala kesalahan." (1 Yohanes 1:9). "Aku tidak akan pernah menolak siapapun yang datang kepadaku." (Yohanes 6:37).

Keempat: Percaya bahwa Yesus Kristus mati menggantikan Anda agar Anda memiliki hidup yang kekal. Sekarang, jika kesedihan Anda tulus dan Anda berserah sepenuhnya kepada Tuhan, Anda akan memiliki keyakinan untuk menerima Yesus sebagai Tuhan dan Juruselamat Anda melalui percaya kepada Firman Tuhan. Dengan melakukan itu, Roh-Nya akan bersaksi dengan roh Anda bahwa Anda telah dilahirkan kembali. Roma 8:16. Kamu telah memenuhi syarat- syaratNYA , dan kamu menikmati perlindungan-Nya seperti anak-anak Israel ketika malaikat maut melewati tanah Mesir (Keluaran 12). Tapi ingat, persetujuan mental belaka terhadap kebenaran yang disajikan di sini tidak akan menggantikan penyerahan hati dan kehendak yang tulus kepada Tuhan. "Tidak ada yang bisa menyenangkan Tuhan tanpa iman, karena siapa pun yang datang kepada Tuhan harus memiliki keyakinan bahwa Tuhan ada dan memberi upah kepada mereka yang mencari Dia." Ibrani 11:6 . (Baca Ibrani 11, pasal lengkap).

Kelima: Terbangkan warna
Anda. Jangan sembunyikan iman Anda yang baru
ditemukan . Anda sekarang menjadi orang Kristen oleh kasih
karunia Allah. Beritahu orang lain tentang hal itu. Anda akan
menderita penganiayaan, tetapi Tuhan akan menebusnya

dengan membiarkan "damai sejahtera-Nya, yang jauh melampaui pemahaman manusia" (Filipi 4:7) masuk ke dalam hati Anda. Dia akan memberi Anda sukacita memenangkan orang lain bagi-Nya jika Anda setia dengan kesaksian Anda. Yesus berkata, "Jika seseorang menyatakan di depan umum bahwa dia milikku, aku akan melakukan hal yang sama baginya di hadapan Bapakku di surga." (Matius 10:32). Jadi, tanggung jawab Anda adalah memberitahu orang lain untuk percaya seperti yang dijelaskan dalam Roma 10:9-10, "Jika Anda mengaku bahwa Yesus adalah Tuhan dan percaya bahwa Allah telah membangkitkan Dia dari kematian, Anda akan diselamatkan. Karena oleh iman kitalah kita dibenarkan di hadapan Allah; melalui pengakuan kitalah kita diselamatkan." Oh, teman: Kami telah melakukan semua yang kami mampu dalam artikel singkat ini untuk membantu Anda, tetapi Tuhan pasti akan mencerahkan Anda jika Anda akan memperoleh Alkitab dan mencari Kitab Suci dengan rajin, karena di sana Anda akan menemukan petunjuk tanpa cacat di jalan yang kekal. kehidupan. "Kalau begitu, bagaimana kita bisa lolos jika kita tidak memperhatikan keselamatan yang begitu besar?"

Neil D. Cameron

Risalah Injil ini diterjemahkan dengan komputer. Jika Anda dapat memperbaiki atau meningkatkan bahasa, silakan hubungi kantor di info@angp.co.za

Jika Anda telah menemukan keselamatan di dalam Kristus, atau telah diberkati melalui literatur Injil kami, beri tahu kami. Kami ingin berterima kasih kepada Tuhan bersama Anda dan mengingat Anda lebih jauh

dalam doa-doa kami. Untuk literatur, buku, dan risalah Injil gratis dalam lebih dari 540 bahasa, silakan hubungi kami :

HATI MANUSIA



This Gospel tract was translated with a computer. If you can correct or improve the language, please contact the office at info@angp.co.za

E-MAIL: info@angp.co.za

ALL NATIONS GOSPEL PUBLISHERS

P.O. Box 2191, PRETORIA, 0001, R.S.A.

(A Gospel Literature Mission financed by donations)

(Reg. No. 1961/001798/08)